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式で 11名の 1年生を迎え、全校生徒33名 (2年生

:6名、3年生 :16名 )でのスタートです。

さて、入学式は、32名のご来賓の皆様、保護者の

皆様、上級生に見守られながら、厳粛な中にも温かい

雰囲気で行うことができました。担任の金丸子L仁子先

生に導かれ、会場に足を踏み入れる新入生の表情は、

緊張でいつぱいでしたが、どの生徒も中学校生活への

やる気と希望に満ちていました。

式では、田中秀俊町長から、「皆さんは、限りない可

能性をもっている。何にでも挑戦し、夢の実現に向け

充実した中学校生活を送つて欲しい。」西田伸載P tt A

会長から「自党と誇りをもち、勉強やスポーツに取り
「

組んで欲しい。わからないことをわからないままにし

ないで日々の努力を積み重ねて欲しい。」と激励のこと

ばをいただきました。ご臨席いただいたご来賓、保護

者の皆様、誠にありがとうございました。

「
新 年 度 の 抱 負 :

4月    始業式で、三人の生徒が代表で「新年度の抱負」を発表

文責:黒木 しました。生徒一人一人がどんな抱負をもつたのかとても

楽しみです。

2年生 山本光咲姫さん

私は、 1年間で頑張りたいことが三つあります。

一つめは、あいさつです。 1年生の時に「あいさつて人に認められる

こと」を学級で自標にして取り組んできましたが、なかなか達成させる

ことができませんでした。これからは、先語後ネしを意識し、しつかりと

立ち止まつて目と目を合わせあいさつをかわし、お互いに気持ちが良い

と思えるあいさつにしたいです。

二つめは、忘れ物です。今まできβ活などで疲れていると勉強や準備が

適当になつてしまい、宿題を最後までしていなかつたり、忘れたりする

ことがありました。充実した授業にするためにも準備の確認を何回も行

い、絶対に忘れないようにしようと思います。そして、2時間しつかり

と宿題をすることに力0えてテスト勉強などの復習をしてテストで納得σ

できる点数をとりたいです。

三つめは、積極性です。私は準備や後片付けのときに、いつも自分か

ら気付かずに先輩が動いているのを見てから行動することがありまし

た。私も、先輩になるので自分から気づき考えて、てきばきと行動でき

るようにしたいです。

最後に、今日から2年生になり自分から行動することが多くなります。

先輩という市場にもなり不安もありますし、部活などで大変な時もある

と思いますが、信頼される西郷中生になれるように頑張つていきたいで

す。

3年生 川村 賢さん

僕が3年生になって頑張ることは二つです。

一つめは、忘れ物を少しでも減らすことです。

今までの僕は、忘れ物を多くしていたので、最上級生となるこれから

は少しでも忘れ物を減らせるようにします。

二つめは、自分のできることは完壁にするということです。

今までやろうとしなかつたり、途中でやめてしまつたりすることがあ

ました。これからは、自分で「できる」と思つたことには、最後まで挑

戦していこうと思います。

この二つの目標を常に意識して生活できるようにします。

4月 1日 に6名の職員が、西郷中学校に転入しまし

た。まだ、慣れないことばかりですが、どうぞよろし

<お願いいたします。

教 頭 菊池  憲 県立美術館より

教 諭 金丸子雛二子 ベルギー プラッセル日本人学校より

教 諭 革刈  淳 西米良中学校

栄養教諭 倉爪 裕美 新規採用

事務副掛  西  智之 美郷北学園より
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ができま した

のでお知 らせ

いた します。


